



Françoise Marpeau et **Gérard Diolez** participaient ce samedi au Trail de la Baie de Somme, disputé en semi-nocturne. Le récit de Gérard :"
Nous avons choisi Françoise & moi de participer au trail de la baie de Somme pour passer le week-end dans la région chère à Jean-Pierre (notre ancien président) , qui va du Tréport à Cayeux sur Mer. C
e trail est en fait une Transbis , avec pas moins de 9 kms sur la plage à marée basse (Départ à 19h30) sans oublier plusieurs fois un passage sur les galets, en descente (dès le Départ) comme en montée , en particulier l'arrivée , et les occasions de se rafraichir à l'eau de mer qui ne manquent pas

Françoise a du se battre pour résister au retour de ses deux principales adversaires du soir et l'emporter au classement Scratch.

Nous invitons les amoureux de la Transbaie (Je pense à Madeleine et à John entre autres) , mais aussi celles et ceux qui apprécient de courir en bord de mer , à inscrire cette épreuve à leur calendrier.

Nous souhaitons à toutes et tous de passer de bonnes vacances"



